



## Entrevista / Ivonne Ortega Pacheco (Coordinadora de Diputados – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Yo tengo mi reserva respecto a la Reforma Electoral, obviamente nuestro coordinador Álvarez Mázquez también, porque aún no llega a la **Cámara de Diputados** ni a la Cámara de Senadores.

“No hay una iniciativa que te muestre qué es lo que trae. Tenemos las declaraciones de la Presidenta, tenemos las de Pablo Gómez, pero fuera de ahí no hay nada concreto y sé que en el caso del Partido del Trabajo y del PVEM hay condiciones en las que dejaron en claro, que no acompañarían esa iniciativa”.



<https://drive.google.com/file/d/13FaCL5LqUwNhyaEhGARWjENjt5y0BeB9/view>